Construirán procesadora de frutas

El Gobierno prevé invertir alrededor de 63 millones de bolivianos en la implementación de una planta procesadora de frutas en el Valle de Sacta (trópico de Cochabamba), señala el convenio firmado ayer.

Durante el acto de la firma del convenio, el vicepresidente Álvaro García Linera aseguró que las condiciones están dadas para que el Chapare se convierta en un "poderío agrícola" nacional e internacional.

"El Chapare tiene que convertirse en un poderío agrícola para la economía nacional e internacional, están dadas las condiciones", dijo.

El acto trasmitido en directo por la estatal Bolivia TV, García Linera citó entre esas condiciones a las que hizo alusión: carretera, transporte, la próxima construcción del ferrocarril, insumos productivos, dotación de fertilizante en base al gas que será tratado en la planta de urea, amoniaco y tierra.

Asimismo, indicó que el trópico de Cochabamba debe ser otro polo poderoso de desarrollo industrial, donde ya funcionan, por ejemplo, una planta procesadora de palmito, Lacteos Bolivia, la empresa estratégica de abono y fertilizantes, Papelbol. Por su parte, el presidente Evo Morales informó que la planta procesadora de miel de abeja, que se instalará en Eterazama demandará una inversión de 5 millones de dólares. Morales manifestó que "hemos decidido, vamos a tener una industria de miel para producir módulos de transferencia, industrialización y una escuela de cómo manejar la miel de abeja".

Los comunarios garantizaron el terreno de 40 hectáreas sobre el cual se levantará la planta procesadora de miel de abeja.

La gerente general del Servicio de Desarrollo de las Empresas Públicas Productivas (Sedem), Patricia Ballivián, señaló a la agencia Fides que la suscripción del contrato para la implementación de una planta industrializadora de frutas es un paso importante para mejorar los ingresos de los productores de frutas.

La autoridad señaló que "vamos a contar con una planta que producirá jugos y néctar de frutas, con una capacidad de 24 mil litros por turno, vamos a presentar sachet para el desayuno escolar, sachets de litros, galones de 3,8 litros y baldes".

La Razón

Decomisan alimentos de contrabando

La Aduana Nacional de Bolivia (ANB) decomisó en Camiri y Boyuibe un lote de contrabando de alimentos valuado en Bs 8,5 millones, según informó ayer la presidenta de esa institución, Marlene Ardaya, al programa El pueblo es noticia emitido por medios estatales.

"El decomiso ha sido de alrededor de 8 millones y fracción de bolivianos, un millón y un tercio, más o menos, en dólares. En el caso de Camiri y Boyuibe, el mayor nivel de confiscación se está dando a nivel de alimentos, harina, arroz y azúcar de procedencia argentina, como también hay cigarrillo, obviamente mercancía privada, y aceite en algunos casos", expresó la autoridad estatal.

Dijo que por los reportes recibidos de las Fuerzas Armadas, estas cifras son muy alarmantes, por lo que se presume que el contrabando está ingresando incluso por la frontera de Yacuiba y Campo Pajoso, en la región del Chaco boliviano, frontera con Argentina y Paraguay.

Ardaya también manifestó la intención de cerrar los sectores de ingreso de contrabando en el sur del país, aunque su trabajo también está concentrado en Desaguadero (La Paz, frontera con el Perú), por donde también fluye con frecuencia el contrabando de alimentos y de combustible.



Teléfono (5912) 2799673

Calle 21 Nº 8227, Edificio Lydia, Piso 2, Oficina 201 Calacoto La Paz - Bolivia

Página web: www.institutoprisma.org

Edición a cargo de Eduardo Grebe

Fax: (5912) 211 7326